

Merlevenez

La nouvelle station d'épuration bientôt mise en service



Frédéric Bernard (entreprise Angevin), Stéphane Blayo (Artelia), Lionel Tibulle, adjoint aux travaux, Bruno Le Bosser, conseiller municipal, et Frédéric Connan (entreprise Felias et Masson).

Commencé en septembre 2018, le chantier de la nouvelle station d'épuration à boue activée arrive à son terme, dans les temps, avec tout au long de septembre des travaux de finition effectués sur les ouvrages de génie civil et la remise en état des remblais. Le chantier a mobilisé l'entreprise Artelia, maître d'œuvre, l'entreprise Angevin pour le génie civil et l'entreprise Feljas et Masson pour les process et équipements.

L'ouvrage sera mis en service courant octobre, avec le basculement des eaux usées des anciennes lagunes vers cette nouvelle station. Des tests, des réglages et des observations auront ensuite lieu durant trois mois. La semaine dernière, une réunion avec les services de l'État, la Direction départementale des territoires et de la mer et le Syndicat d'assistance technique pour l'épuration et le suivi des eaux a eu lieu sur le site pour la validation des installations.

En décembre, voire janvier, le réseau de Sainte-Hélène sera raccordé en fonction de l'avancement des travaux. Ces derniers ont d'ailleurs débuté lundi : 4 km de tranchées de la zone de Bellevue jusqu'au bourg de Sainte-Hélène, ainsi que la pose d'un poste de relevage.